



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長:岡 光正 / 副会長:芥川 圭一郎 / 幹事:馬渡 圭一



2025~2026年度クラブスローガン

例会に行こう

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会:委員長 / 橋口 佳周 副委員長 / 倉科 聰一郎

委員 / 西村 浩輝、四元 清安、崎山 信幸、田中 啓輔、澤田 磨

本日の出席率 88.67% : 会員数 53名・出席 31名・欠席 6名・出席規定免除会員 10名・ビジター 0名
 前々回の修正出席率 92.15% : 出席名・メークアップ 0名



会長挨拶 / 岡 光正君



皆さんこんにちは。本日は卓話者として、古伊万里酒造有限公司 代表取締役 前田くみ子様にお越し頂きました。以前、ある「お酒の会」で前田社長のお話を聞かせて頂きました。大変心引かれる話でした。その時に中央ロータリークラブの卓話に呼

びたいなあと思いました。出来れば夜例会が面白いと思い、無理をお願いして、今日の例会になりました。昨日まで、大阪万博に視察に行かれたと聞いております。大変お忙しい中有難うございます。この後宜しくお願ひ致します。

先週からの活動報告をさせて頂きます。9月4日木曜日、例会終了後理事会、2時間半のインターバルで第1会指名委員会の開催。会長ノミニー者指名の順番を協議致しました。この日は、1日ロータリーdayでした。9月5日金曜日、国際交流委員会の開催。10月16日創立記念式典時の釜山蓮山クラブからの来訪者、現在19名のお迎えから見送りまで協議致しました。翌日の釜山蓮山メンバーとの交流ゴルフの案内がありますので、ご協力ををお願い致します。9月9日火曜日、男性コーラス3回目の練習。本番まで残り2回の練習、宜しくお願ひ致します。今日は早朝9時から、35周年式典会場のハーバーテラス迎賓館に打ち合わせに行ってきました。古賀勝委員長を始めとする式典例会・出席委員会の皆様有難うございました。

明日からは、会員増強委員会のメークアップ推進事業で大阪に旅立ちます。実り多い事業にしたいと思います。大阪と言えば、阪神ファンの井上パスト会長、2年振り7回目そして史上初最短優勝おめでとうございます。明日と重ならず良かったです。道頓堀に投げ入れられるところでした。優勝翌日の長崎新聞の一面は、石破総理退陣の記事と重なり、阪神優勝が小さく追いやられていました。また、ドジャースファンの指山パスト

会長、山本由伸の9回裏ツーアウトまでの幻のノーヒットノーラン。あと一つアウトが獲れず逆転負け5連敗。その後の試合で大谷選手の2打席連続ホームランはありましたが、人生何が起こるか分かりませんね。

前置きが長くなりましたが、今日はお酒の話をしたいと思います。中国の言葉に、「酒は百薬の長」とあります。「酒は百薬の長」という言葉は、適度な飲酒が健康に良い影響を与えるという考えを表わしていますが、これはあくまでも「適量」を守った場合に限られます。

適度な飲酒には、以下のようないい處が挙げられます。

- ・食欲増進: 胃液の分泌を促し、食欲を増進させる効果があります。
- ・ストレス緩和: 精神的な緊張を和らげ、リラックス効果があります。
- ・血行促進: アルコールには血行を良くする働きがあります。少量の飲酒は、脳梗塞や心筋梗塞のリスクを下げる可能性も示唆されています。
- ・人間関係の円滑化: コミュニケーションをスムーズにする効果も期待できます。

しかし、飲酒量が適量を超えると、急性アルコール中毒、肝臓病、その他の臓器障害、アルコール依存症など、心身に様々な悪影響を及ぼす可能性があります。

分かっていても止められないのがお酒です。会員の皆様、健康には十分気を付けて楽しいお酒を飲みましょう。私は会長就任後、酒の席が多くなりました。γ-GTPと尿酸値の数値を気にしながら飲酒しています。

この後、前田社長から我々が知らない、お酒の話があると思います。楽しみにしています。本日も最後まで宜しくお願ひ致します。

Report 幹事報告 / 馬渡 圭一君

1. 例会変更・休会

* 佐世保南RC

日時 9月19日 (金) 18:00~

場所 ホテルオークラJRハウステンボス
観月例会の為

2. 来信

ガバナー事務所

- ・基本的教育と識字率向上月間リソースの案内
- ガバナーエレクト事務所
- ・自衛隊記念日行事祝賀会のご案内



本日の卓話



古伊万里酒造有限会社
代表取締役 前田 くみ子様

(^_~) ニコニコボックス

岡 光正会長・芥川 圭一郎副会長・馬渡 圭一幹事

少しずつ秋の気配が感じられる日々となりました。さて本日9月11日、米国史上最悪のテロ事件として、国際社会に大きな衝撃を与えた米同時多発テロ事件。24年の月日が経った今でもあの衝撃は忘れることができません。約3000人もの犠牲者の方に改めて哀悼の意を表します。さて、本日の例会は、古伊万里酒造有限会社 代表取締役前田くみ子様による卓話となっております。日本酒好きとして大変ワクワクしております。皆さま本日もよろしくお願ひいたします。

香月 章彦君

佐世保税務署管内納税貯蓄組合連合会主催の中学生の「税についての作文」審査が完了しました。面白い作文がたくさんあって、選考は悩ましかったです。10月2日に県連の審査があります。ここで上位に入ると全国へ行く…行くと良いな。会長の許可を頂いて毎年開催しております弊所のセミナーの案内を、個人ボックスに入れさせていただきました。今回のセミナーは、メインスピーカーに馬渡圭一弁護士をお迎えして、「知らなかつた…をなくす相続対策～円滑な事業承継のための実践的ヒント」と題しまして、法律と税務の両面から、実際の事例をもとに「今すぐできる」相続・財産承継対策についてわかりやすく解説いたします。また併せて、昨年のセミナーでご好評いただきました「書かないエンディングノート」の概要の再確認と活用例について解説いたします。誰にでも訪れる人生の節目「相続」で「もっと早く知つていれば……」と後悔しないために、将来の不安を安心に変える一助となれば幸いに存じます。セミナーへのご参加お待ちしております。

芥川 圭一郎君

先日9月6日黒崎の日のイベントを視察して参りました。(北九州) 手作り感にあふれた温かみのある催しで、多くのアイデアを得る事ができました。鉄鍋餃子とビールも堪能し、地域の魅力を改めて感じるひと時となりました。明日からの大阪、ご安全に！

川崎 圭君

9月6日7日にシーサイドフェスティバルの手伝いをしました。暑くて沢山汗を出したので、一瞬0.1トンを切り嬉しかったのですが、水分が出ただけでした。引き続き頑張ります。

本日の合計	4,000円
本年度の累計	379,000円



KOIMARISHUZO Co.,LTD
古伊万里酒造有限会社

古伊万里カップ酒 NOMANNE(ノマンネ)



NOMANNE(ノマンネ)は、
飲んだ後でも、再度飲用できるアイデア商品
他の物と一緒に楽しめます。



SAA: 井手 陽一
次回例会 9月18日 12:30~